

Le Comité UFOLEP de Savoie s'associe au club multisport ufolep Activ'athlon pour l'animation du dispositif TÉLÉTHON 2019, à Bassens.

Toutes les associations affiliées sont invitées à venir découvrir le KinBall.

Outre le fait que cette manifestation dans le cadre du TÉLÉTHON affirme notre attachement au « SPORT-SANTÉ », elle s'inscrit, également, dans la volonté de notre Fédération de développer les activités multisports.

Venez nous rencontrer au gymnase de Bassens

**le dimanche 8 décembre 2019**

Nous vous proposons :

10 h. Accueil

10 h. 30 Initiation des participants au KinBall

12 h. 30 Pause-repas (chacun apporte son panier qu'il partage s'il le souhaite)

14 h. Tournoi de KinBall (vous formez votre équipe ou vous vous intégrez)

16 h. Fin de la fête



A l'occasion de cette rencontre, les dons pour la cause TÉLÉTHON seront les bienvenus et seront reversés intégralement à l'organisme collecteur.

Venez nombreux ! Il fera chaud dans le gymnase.

Veuillez adresser vos inscriptions par mail [ufolep@fol73.fr](mailto:ufolep@fol73.fr)

A bientôt !

Très cordialement

*Les comités Activ'athlon et UFOLEP Savoie*

